

Warum hilft mir keiner?

Eine Geschichte über Mobbing

Von Steinbock

Kapitel 1: Regen

Hier hätten wir erstmal was zum Einstimmen. Ich weiß nicht ob der Prolog, oder generell die ff gut ankommt, aber (falls das irgendwer liest -_-°) viel Spaß!

Prolog: Regen

Es regnet. Es ist einer dieser erfrischenden Güsse im Sommer, die immer auf diese furchtbar schwülen Tage folgen. Das Wetter scheint wie meine Stimmung zu sein. Trüb. Trüb und traurig. Die vergangenen Tage habe ich in meinem Zimmer verbracht. Die heißen Tage hatten wir zu schaffen gemacht. Zu mindest war das die Meinung der Ärztin. Doch ich wusste es besser. Nicht die heißen Tage waren schuld daran, dass ich im Bett liege. Einzig und allein meine Nerven sind daran schuld. Ja meine Nerven. Da fällt mir ein, ich habe mich noch gar nicht vorgestellt. Mein Name ist Miriam, Miriam Kind. Ich bin am 18. Januar geboren und demnach ein Steinbock. Vielleicht ist es einigen schon bekannt, aber Steinböcke neigen zum Pessimismus und es ist schwer ihre Freundschaft zu erwerben, doch wenn man sie hat, hat man einen Freund für die Ewigkeit. Jetzt sitze ich hier in meinem kleinen, engen Zimmer. Neben mir meine Katze, die meine Nähe zu genießen scheint. Zumindest weiß ich, dass ich seine Nähe genieße. Eigentlich fühlte ich mich schon immer mehr zu Tieren hingezogen, als zum Menschen. Ich hatte nie viele echte Freunde. Außerdem gibt es auch nur sehr wenige Menschen, die mein vollkommenes Vertrauen genießen. So wird es wohl auch bleiben. Für viele wirke ich wahrscheinlich einfach nur langweilig. Ich bin diese Art Schüler, der in der Pause im Klassenzimmer sitzen bleibt, immer aufmerksam den Unterricht verfolgt und so gut wie nie in der Schule fehlt. Genau deshalb war ich wohl auch so ein gutes Opfer für die anderen. Ihr habt richtig verstanden, ein Opfer. Die Geschichte, die ich versuchen will zu erzählen wird ehrlich werden. Ich weiß nicht ob man sie interessiert bis zum Ende lesen wird oder ob man sie nach den ersten Kapiteln weglegt, aber wie auch immer es geschehen wird, meine Geschichte soll nun beginnen...

Sollte jemand dasjetzt freiwillig gelesen haben würd ich mich wahnsinnig über n Kommi freun.

Ciao Steinbock^^